



BICINEMA

MOVILIDAD Y CINE EN EL CAMINO.

BICINEMA

Con la intención de fomentar el uso de la bicicleta como unidad de movilidad mediante rodadas con rutas cortas dentro de la ciudad de San Luis Potosí.

Con la finalidad de llegar a la meta y disfrutar de una película posterior a un recorrido por las calles principales de la ciudad.

Que se vuelva una tradición año con año.

BICINEMA

Durante el recorrido se busca tratar de eliminar el uso de vehículos motorizados.

Buscando hacer conciencia de la movilidad ya que al usar bicicleta reduces el tiempo de traslado y contaminación.

Creando un espacio con ambiente familiar.

Siendo un entorno donde también se fomenta la actividad física con 30 minutos de ejercicio al día médicamente recomendados.

BICINEMA

El proyecto se sustenta en crear una comunidad a través de un espacio compartido por la pasión al deporte pero también del gusto cinéfilo de quienes participan.

El proyecto es sencillo, realizando una convocatoria a diferentes grupos de ciclistas como a la población general originarios de San Luis Potosí, ya que por su tradición nuestra ciudad es una ciudad donde sus pobladores se mueven en bicicletas.

Solo falta crear el espacio y la iniciativa.

BICINEMA

Para su realización, el equipamiento que se requiere se basa en un equipo de proyección y sonido.

- *Proyector

- *Sonido (bocinas, micrófonos)

- *Máquina de palomitas

BICINEMA

Hackaton me permitió conocer de grandes ideas para promover un cambio en sociedad.

Así como bajar las ideas y llevarlas a cabo para desarrollar un proyecto.